

Devenir une Église de témoins

Nos contemporains, et donc aussi nous-mêmes, ne voulons plus d'institution qui nous dise ce qu'il faut croire, ce qu'il faut penser ou ce qu'il faut faire. En revanche, nous voulons rencontrer des témoins. Nous sommes attirés par celles et ceux qui osent dire leurs passions et leurs fragilités, ce qui donne un sens à leur vie, ce qui leur a permis de traverser une épreuve. Nous apprécions les personnes qui osent s'exposer avec authenticité. D'ailleurs, tout ce qui propose ce genre de récits est socialement et économiquement très valorisé : les journaux *people*, les émissions de télé-réalité, les récits de vie, etc. Pour le pire parfois, mais aussi pour le meilleur.

Dans la Bible, le témoin est une figure majeure. Mais à la différence des témoins qui s'exposent aujourd'hui et qui attirent l'attention sur eux-mêmes, le témoin biblique renvoie à un autre que lui. Il raconte son expérience, mais c'est pour mettre en avant le Dieu vivant qui a sauvé son peuple, le Christ qui l'a libéré, l'Esprit qui renouvelle son existence. Être témoin, selon les Écritures, ce n'est pas se placer au-dessus des autres en leur disant « moi, je vais vous dire la vérité » ; c'est recevoir avec d'autres l'Évangile, cette parole de confiance première, et c'est oser affirmer : « oui, cette parole me fait vivre » ...

Être Église, c'est être une communauté ouverte, une communauté de témoins...

Laurent Schlumberger

Pour tout renseignement complémentaire vous pouvez vous adresser à Elisabeth MUTHS, inspectrice de l'inspection de Bouxwiller au 0782190970 ou par mail elisabeth.muths@uepal.fr



Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine

Eglise protestante de la Confession d'Augsbourg
d'Alsace et de Lorraine

Inspection luthérienne de Bouxwiller

***Tous témoins
pour une Église en mouvement !***

Rencontrer – Partager – Encourager



**Une offre pour échanger avec d'autres
au sujet de notre foi**

Objectifs

- Se rappeler et se redire ce que signifie pour nous être baptisé, être chrétien, protestant, membre de l'Église.
- Pouvoir partager ce qui nous porte, nous nourrit, mais aussi nos questions et nos doutes.
- Apprendre ensemble à parler avec simplicité de notre foi, devenir témoin, accompagner ceux qui sont en recherche, en questionnement, en demande.
- Réfléchir à la manière dont nos "activités" communautaires reflètent ce qui est l'essentiel pour la vie de l'Église.
- Partager nos réflexions, nos idées, nos initiatives, nos expériences et être stimulé dans notre engagement.
- Être encouragé dans notre foi.

Pour qui ?

Ces rencontres sont proposées aux responsables et bénévoles des paroisses comme à tout paroissien qui souhaite rencontrer d'autres chrétiens et partager au sujet des questions de foi.

Comment, quand et où ?

➤ 1^{ère} rencontre « L'Église : À quoi sert-elle ? »

Mercredi 15 octobre	Schwindratzheim Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Jeudi 16 octobre	Dettwiller Foyer paroissial	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Vendredi 17 octobre	Ingwiller Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Samedi 18 octobre	Bouxwiller Foyer protestant	9h - 11h <i>Collation à partir de 11h</i>

➤ 2^{ème} rencontre « Je suis baptisé·e : Et alors ? »

Mercredi 19 novembre	Schwindratzheim Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Jeudi 20 novembre	Dettwiller Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Vendredi 21 novembre	Ingwiller Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Samedi 22 novembre	Bouxwiller Foyer protestant	9h - 11h <i>Collation à partir de 11h</i>

➤ 3^{ème} rencontre « L'Évangile : Un message à partager ? »

Mercredi 21 janvier	Schwindratzheim Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Jeudi 22 janvier	Dettwiller Foyer paroissial	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Vendredi 23 janvier	Ingwiller Foyer protestant	19h30 - 21h30 <i>Collation à partir de 18h30</i>
Samedi 24 janvier	Bouxwiller Foyer protestant	9h - 11h <i>Collation à partir de 11h</i>

À noter : Une collation sera servie

- dès 18h30 pour les rencontres débutant à 19h30
- Pour les rencontres proposées en matinée, la collation sera servie à l'issue de la rencontre.

Avec qui ?

Nous serons accompagnés par le pasteur Guy-Pierre Geiger, responsable du service de formation théologique et spirituel.